

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://www.artearqueohistoria.com/spip/article547.html>

Élites locales en la corporación local de Aguilar de la Frontera durante la dictadura de Primo de Rivera



3-1930)

Date de mise en ligne : Lunes 7 de agosto de 2017

- HISTORIA

- Artículos Recibidos - Año 2014-15 -

Ã‰LITES LOCALES EN LA CORPORACIÃ“N LOCAL DE AGUILAR DE LA FRONTERA DURANTE LA DICTADURA DE PRIMO DE RIVERA (1923-1930)

Francisco Gabriel Zurera Alvarez

Licenciado en Historia



Vista de Ã¡guila de Aguilar de la Frontera.

Se nos ofrece informaciÃ³n de las personas que integraron la corporaciÃ³n local, presidida por el alcalde Vicente Romero GarcÃ¡a de Leaniz e integrada por 19 concejales, para a continuaciÃ³n analizar las singularidades que concurren en estas personas en base a varios criterios:

-Ã‰lite local por lugar de residencia y ocupaciÃ³n.

-Ã‰lite local por contribuciÃ³n rÃºstica.

-Ã‰lite local por solares o domicilios y contribuciÃ³n urbana.

-Ã‰lite local por padrÃ³n de carruajes de lujo.

Se obtiene asÃ- una visiÃ³n detallada acerca de los personajes que acaudillaron la vida local de esta poblaciÃ³n en

ese momento histÓrico.

[Descargue el artÃ-culo.](#)